



¡Vuelve el Mini Atacama Challenger! Después de numerosas solicitudes, regresa el Mini Atacama, la versión que estuvo diseñada para aquellos acompañantes que no están muy entrenados y que desean correr solo un día, mientras disfrutan del resto del fin de semana acompañando a familiares y compañeros de equipo.

El Mini Atacama vuelve con solo 90 cupos y con el mismo formato por el cual fue conocido: un día o etapa de las cuatro ahora existentes. La idea fue siempre permitir una transición gradual para aquellos que no estaban listos para una carrera de múltiples días. Antes, cuando la carrera duraba tres días, el Mini Atacama permitía que los participantes fueran ganando experiencia poco a poco y no sentirse excluidos de la fiesta deportiva del desierto. Ahora, con la carrera de cuatro días, se repetirá la misma dinámica: ofrecer la oportunidad a muchos que no tienen el kilometraje o fondo suficiente para completar los cuatro días, tienen lesiones para la etapa escalada, pero que desean ir a San Pedro de Atacama con los demás y disfrutar de una etapa de carrera y de la camaradería que se vive.

Atención! con el concepto de Mini, durante años existió la apreciación de que el Mini Atacama Challenger o palabra Mini era una carrera para principiantes o novicios. Sin embargo, no es así.

El Mini Atacama es "mini" en el sentido de que solo se corre menos etapas, en este caso una sola de las cuatro, pero la etapa sigue siendo igualmente exigente, requiriendo preparación para una etapa que será de 68 kilómetros, y no se puede pretender completarla con solo clases de spinning o con paseos esporádicos de fin de semana. Requiere preparación.

El Mini Atacama ahora recorrerá el mismo circuito del Iberoamericano XCM Chile 2026, que será el día uno de competencia (Jueves 21) que es feriado en Chile y cumplirá el mismo espíritu Mini y metodológico de antes. Que deportistas de a poco hagan esa transición de experiencia y finalmente se inscriban en el full. Métricas demostraron que fue todo un éxito con la carrera de tres días, convertidos hoy en corredores experimentados.

El mini es una categoría única de damas y varones, que premia a los 5 de la general de cada división y le recae el mismo reglamento y bases de carrera que los demás con respecto comportamiento en ruta y tiempo. No lleva el kit del full Atacama 4 días.

El Mini Atacama saldrá en su corral propio detrás de los elite y corral de las categorías por edad y tendrá un tiempo máximo de 8 horas para completar la prueba y lograr pasar los punto de corte 5 y 7 horas. que son el cruce de la carretera y la entrada a la capilla.

Con su medalla de finisher

Solo 90 cupos disponibles, porque el resto está sujeto y comprometido a becas.